

## FORMATION DE CONCIERGE

# Un premier brevet fédéral au féminin

Une cérémonie de remise des titres du brevet fédéral de concierge s'est tenue jeudi soir, au ceff Artisanat, à Moutier. **Yvan Claude, de Gals, Sylvia Gerber-Longchamp, de Malleray, et Markus Scheidegger, de Reconvilier** (photo ldd), ont reçu le précieux sésame, au terme de deux ans d'études et plus de 500 heures de formation. Ils rejoignent ainsi les 20 précédents brevetés à avoir suivi la formation dispensée au ceff Artisanat. A noter que Sylvia Gerber-Longchamp est la première femme de la région à recevoir le brevet fédéral de concierge. **MPR**

